

DELEGACION PERMANENTE DE CHILE
ANTE LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES
GINEBRA

d) NUEVO IMPULSO A LA EDUCACION DE ADULTOS Y A LA ALFABETIZACION FUNCIONAL.

EL ANALFEBETISMO ABSOLUTO ES ^{relativamente} BAJO EN CHILE Y HA DISMINUIDO EN LAS ULTIMAS DECADAS. SIN EMBARGO, LA EDUCACION DE ADULTOS, COMO MODALIDAD SISTEMATICA, RESULTO AFECTADA POR LA APLICACION DE UN MODELO ~~EDUCATIVO EN EL~~ ^{CONSIDERO} ~~QUE~~ ^{COMO} CUAL ~~ELLA PASO A SER~~ ^{COMO} MAS UN COSTO QUE UNA INVERSION SOCIAL. PARA SUPERAR ESTA SITUACION, EL GOBIERNO HA DECIDIDO DARLE UN NUEVO IMPULSO A ~~ESTA~~ ^{ESTA} Y ~~DIVERSIFICAR~~ SUS MODALIDADES. ^{En la alfabetización funcional, particularmente de personas}

^{se tienen 3 años de experiencia con programas de alfabetización o menos.}
ATENDIENDO AL PRINCIPIO DE EQUIDAD, RESULTA INDISPENSABLE UNA ETAPA DE RECUPERACION GRADUAL DE LA EDUCACION DE ADULTOS OTORGANDO OPORTUNIDADES DE COMPLETAR ESTUDIOS FORMALES A QUIENES NO TUVIERON LA POSIBILIDAD DE HACERLO, A LA VEZ QUE SE DESARROLLAN PROGRAMAS DE CAPACITACION TECNICA Y PROFESIONAL.-

LOS PROGRAMAS PRIORITARIOS EN ESTE CAMPO SE DIRIGIRAN INICIALMENTE A DOS GRUPOS: LOS ADULTOS JOVENES QUE HAN DESERTADO DEL SISTEMA ESCOLAR Y QUE ESTAN DESEMPLEADOS; Y EL HOMBRE O MUJER ADULTA EN GENERAL, QUE TIENEN ESPECIALES CARENCIAS EN EL AMBITO EDUCATIVO.

DELEGACION PERMANENTE DE CHILE
ANTE LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES
GINEBRA

FUE VERDADERO AGRADO RECIBIR LA RECIENTE VISITA DEL SEÑOR DIRECTOR GENERAL. ESTIMAMOS QUE LA EDUCACION ES UN CAMPO ESPECIALMENTE PROPICIO PARA LA COOPERACION INTERNACIONAL: TODOS LOS PAISES TIENEN MUCHO QUE RECIBIR Y LOGROS QUE MOSTRAR, CHILE, JUNTO CON REQUERIR COOPERACION PARA UN ^{PROGRESO} ~~MEJORAMIENTO~~ MEJORAMIENTO CUALITATIVO DE LARGO PLAZO PUEDE OFRECER TAMBIEN LA POSIBILIDAD DE COMPARTIR EXPERIENCIAS POSITIVAS.